



8 Pièces

361 m²

Réf. 9780

3 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

nichée dans un quartier résidentiel exclusif. À quelques minutes à pied du charmant village historique de Mougins et de ses restaurants. Cette villa ensoleillée est caractérisée par des espaces généreux, notamment un vaste triple salon baigné de lumière avec une cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée, ainsi que de spacieuses terrasses. Au premier étage, une entrée élégante, 2 chambres, une salle de bains et des toilettes vous attendent. Au rez-de-jardin, vous découvrirez 2 chambres, un salon convertible en une cinquième chambre, 2 salles de bains/WC, une salle de douche, des ...

Nestled in an exclusive residential neighborhood and just a few minutes' walk from the charming historic village of Mougins with its bustling restaurants and art galleries, this sunny villa boasts generous living spaces. These include a spacious, light-filled triple lounge with a fireplace, a dining area, a well-equipped kitchen, and expansive terraces. On the first floor, an elegant entrance, 2 bedrooms, a bathroom, and toilet await you. Downstairs on the garden level, you will find 2 bedrooms, a lounge that can be converted into a fifth bedroom, 2 bathrooms with toilets, a shower room, ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

